



A la COMISIÓN NACIONAL DEL MERCADO DE VALORES

OTRAS COMUNICACIONES

22 de marzo de 2006.- Por la presente informamos que habiendo finalizado sin acuerdo el periodo acordado por las partes para suscribir el contrato para el desarrollo conjunto de servicios de seguridad y manipulado de efectivo en México, de conformidad a lo establecido en los documentos preliminares suscritos entre el Grupo Prosegur y el Grupo Bissa con fecha 19 de septiembre de 2005 (y que fueron comunicados al mercado con la misma fecha), la operación se ha dejado sin efecto.

Asimismo, el Grupo Prosegur reitera su interés estratégico por el mercado mexicano de seguridad, incluyendo tanto el sector de la vigilancia como el sector de la gestión de efectivo. En este sentido, Prosegur tiene la intención de empezar a prestar servicios de vigilancia en México de forma inminente, al ya contar con todos los requisitos necesarios para ello. Adicionalmente, Prosegur continuará analizando distintas opciones con el fin de entrar en el sector mexicano de la gestión de efectivo.

Fdo. Eduardo Paraja
Consejero Delegado
Prosegur Compañía de Seguridad, S.A.